

## Frenan fusiones y adquisiciones por TLC (Reforma 21/05/18)

Frenan fusiones y adquisiciones por TLC (Reforma 21/05/18) Arely Sánchez Cd. de México (21 mayo 2018).- La tensión por la alargada renegociación del TLC y las elecciones Presidenciales provocarán un freno en fusiones y adquisiciones en lo que resta del año. Así lo advirtió Saúl Villa, socio Líder de Asesoría en Fusiones y Adquisiciones de KPMG en México. Durante el primer trimestre del año, México registró 18 por ciento más fusiones y adquisiciones, en comparación con el mismo trimestre de 2017, al sumar 72 transacciones por un total de 5 mil 900 millones de dólares. "El año pasado las fusiones y adquisiciones sumaron 25 mil 900 millones de dólares a través de 280 transacciones. Este año pensamos que estará nuevamente entre los 25 mil y 26 mil millones de dólares, difícilmente mantendrán el ritmo de crecimiento que hemos visto en el primer trimestre del año", expuso. El especialista sostuvo que la incertidumbre que generan los dos eventos por definir a nivel país -la renegociación del TLC y la elección presidencial- mantendrá una fuerte inestabilidad en el tipo de cambio. "Cuando hay movimientos de devaluación del peso frente al dólar disminuyen las fusiones y adquisiciones. Esto es porque las empresas mexicanas se abaratan, pues como sus ingresos son pesos su valor sigue siendo en pesos, pero el comprador extranjero sabe que se abarata el mercado y no piensa pagar más dólares por la misma empresa. Eso hace que decenas de tratos se pospongan", explicó. Consideró que después de que se conozca al próximo Presidente de México, pasarán varios meses sin actividad en fusiones y adquisiciones, hasta que se den avances de cuál será la política económica a seguir en los próximos años.